

Erste Jugend BVV in Lichtenberg am 10.11.18

Am 10.11.18 fand die erste Jugend-BVV in Lichtenberg statt. Viele Jugendfreizeiteinrichtungen und Schulen waren daran beteiligt. Zudem nahmen die Ausschussvorsitzenden der Lichtenberger BVV teil.

Zu Beginn der Veranstaltung gab es eine Eröffnungsphase, in der die Teilnehmenden die Themen und Aktivitäten festlegten, die sie für den Tag mitgebracht hatten. Diese sogenannten „Sessions“ konnten alles Mögliche umfassen – von Diskussionen und Workshops bis hin zu kreativen Aktivitäten wie Proben, Lesungen oder sogar Jam Sessions. Kein Thema wurde ausgeschlossen, und jede Idee hatte ihren Platz.

Nach der Planung der Sessions entschieden die Teilnehmenden, welche Themen sie vertiefen oder selbst anbieten wollten. Mit fünf Räumen und drei Zeiteinheiten wurden insgesamt bis zu 15 Sessions ermöglicht. So konnten alle Teilnehmenden aus einem breiten Angebot auswählen oder selbst aktiv etwas beitragen. Auch wenn mehrere interessante Themen zur gleichen Zeit stattfanden, wurde dies als positiver Aspekt betrachtet.

Während der Sessions kam ein gemeinsames Online-Dokument zum Einsatz, um die Inhalte festzuhalten. So konnten auch diejenigen, die nicht an bestimmten Sessions teilnahmen, nachlesen, was dort besprochen wurde.

Am Ende des Tages wurden 13 Themen behandelt, darunter: Mieten in Lichtenberg; Angst auf dem Schulweg; Jugendkulturveranstaltungen; Öffentlichkeitsarbeit (Fotos und Artikel); DJ Grundlagen vermitteln; Schulplatz; Wie werde ich Musiker*in?, Ein sauberes Lichtenberg; Gespräch mit Chadi; Unflexibles Schulsystem; Was ist eine Jugendjury? , Pflege von Jugendclubs; Mehr Mädchenarbeit..

